

La UIMP busca 30 estudiantes de posgrado - Expansión - 20/10/2015

LA BECA

La UIMP busca 30 estudiantes de posgrado

Aula Abierta.

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) ha lanzado su programa de becas para estudios de posgrado que estará abierto hasta el próximo día 30 de noviembre. Cuenta con 30 plazas para estudios de máster, de las cuales 5 son exclusivamente para el Máster Universitario de Enseñanza del Español como Lengua Extranjera.

Las becas van dirigidas a estudiantes matriculados para algún

programa de máster de la universidad. Para postular a estas ayudas de la UIMP, los interesados deberán presentar toda la documentación que figura en requisitos en la secretaría de alumnos. La cuantía de la beca es de 2000 becas y en total esta ayuda cubre hasta el 50 % del coste de la matrícula.

Entre otras cosas se requiere que el candidato se haya graduado en el curso 2010-2011 o en cursos posteriores, esté matriculado en la UIMP

¡Toma nota!

- 30 plazas
- Cuantía de la beca: 2.000 euros.
- Las becas cubren hasta el 50 % del coste de la matrícula
- Hasta el 30 de noviembre de 2015.

para un curso de máster, cuente con título de grado y una calificación media de 7 o superior.

Los interesados también deben rellenar el formulario de solicitud completo y, entre otros documentos, presentar copia de todos los títulos universitarios y del expediente académico donde figure la nota media final, el curriculum vitae, una copia del documento de identidad y un documento que aclare que no se ha recibido otra beca para el mismo

curso para el que postula.

La Universidad Internacional Menéndez Pelayo es la institución pionera y decana en España en cursos de verano y cursos de lengua y cultura española para extranjeros. Entre otros másters que se imparten en sus aulas destaca el de Energías Renovables y Pilas de Combustible e Hidrógeno, Economía y Finanzas, Historia Contemporánea, como colaboradora con otras universidades públicas españolas.